

# Gran triunfo colectivo del 'Uni' con 'hat trick' de Tania

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 14.03.2010 - 05:02

0 comentarios 0 votos    

Un *hat trick* de Tania, jugadora del Club Deportivo Universidad de Granada, puso la guinda a la remontada frente al Comarca de Níjar, séptimo clasificado. Los goles hicieron justicia en una pista muy complicada. Sin embargo, el brillante triunfo no hubiera sido posible sin el excelente juego de conjunto.

Las almerienses, bastante rocosas, fueron un complicado rival. La concentración universitaria fue clave, ya que las locales se pusieron hasta dos veces por delante. Otras de las claves de la victoria granadina fue la lectura del partido, en el que primó la lucha sobre la técnica. El Níjar jugó en los últimos minutos con una portera-jugadora y provocó serios problemas a las granadinas.

El primer gol de la visitante Tania llegó tras un robo en el centro del campo. La jugadora se fue en velocidad y encaró a la portera local para batirla con engaño. El 2-2 llegó en otro robo en la medular, desde donde Tania avanzó y la batió otra vez. Nada más sacar de centro, una nueva recuperación de la pelota sirvió a Tania para hacer el tanto definitivo.

Si el colíder Roldán doblega hoy al Santa Rosa en Alcoy, las granadinas se alejarán del descenso en nueve puntos.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## ENCUESTA

**¿Considera justa la destitución de Paquillo Fernández al frente del Centro Andaluz de Marcha, pese a no estar probado que se dopara?**

Han contestado 933 personas

- Sí, el hecho de tener sustancias dopantes lo convierte en un tramposo
- No, su gesto de arrepentimiento debería ser suficiente

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

## ENCUESTA

**¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?**

Han contestado 1994 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario pelagra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

## GALERÍA GRÁFICA



## Derrota del Granada en Sangonera

## GALERÍA GRÁFICA



## Estudiantes venció en Granada



PUBLICIDAD

**BUSCADOR CASAS Y PISOS POR IDEALISTA.COM**